

Trainingslager Wesselburen

Der Winter ist vorbei und mit diesem auch der Kampf um eine Kugel des Gegners. Dieses Feldkampfsjahr mit dem Hauptverbandsfest ging erneut mit einer positiven Bilanz zu Ende. 2 Niederlagen mussten wir hinnehmen. Dagegen sind 5 Siege zu verbuchen!

Aber auch wenn der Winter vorbei ist dürfen wir uns nicht über den Sommer zurücklehnen! Es geht weiter! Diesen Samstag das Dithmarscher Feldpokaltunier bei uns, danach Goldene Boßel, Willi-Möller-Pokalboßeln und das Unterverbandsfest!

Die letzten Jahre konnten wir uns von Jahr zu Jahr eigentlich immer bessere Chancen ausmalen um bei diesen Tunieren mal wieder mit den Männern weit oben mitzumischen. Aufgrund von zahlreichen Fehlwürfen platzte der Traum wieder und wieder.

Daher gibt es dieses Jahr ein **Trainingslager** als Vorbereitung für den Sommer. Am **Freitag den 15. Mai** findet ein ausführliches Training in Wesselburen an der Grundschule statt. Es beginnt um 11 Uhr. Mittags wird zusammen gegrillt. Danach noch etwas trainiert und am Ende hoffentlich eine schöne PartieFußball gespielt.

Das Training ist für alle Boßlerinnen und Boßler von Wesselburen. Mitzubringen sind Sportkleidung, Sportschuhe und Boßelschuhe. Für eine Mahlzeit ist gesorgt.

Bei diesem Training werden unter anderem Videoaufnahmen gemacht um ausführlich an den Techniken der Boßler zu arbeiten und so einen Weg aufzuzeigen, um an sich zu arbeiten!

Für den **15. Mai** bitte ich um **Anmeldungen** um das Grillen und die Versorgung planen zu können. Das Ganze ist für alle Mitglieder kostenlos.

Für Anmeldungen:

Maik Bruhn 017672890043